

Salle comble pour Flowers4Art à l'Hôtel Métropole



4 décembre 2024

L'Hôtel Métropole de Monte-Carlo a accueilli un public nombreux pour la première édition de Flowers4Art, un événement organisé par l'association monégasque Passion Mer, fondée et présidée par Helga Piaget. Le samedi 30 novembre, Son Altesse Sérénissime le Prince Albert II était présent à l'événement, exprimant son enthousiasme et félicitant Helga Piaget pour son dévouement à cette initiative.

Flowers4Art a duré trois jours, soulignant l'engagement de l'association à favoriser la durabilité dans les espaces urbains grâce à des solutions innovantes de jardinage vertical. Cela correspond à la vision plus large de Monaco en matière de progrès écologique. Les experts ont présenté des concepts de pointe, notamment des systèmes de végétation à base de mousse, des éléments architecturaux durables et des technologies visant à améliorer la conservation de l'eau dans les conceptions urbaines vertes.

L'événement a également impliqué les jeunes générations en accueillant les étudiants de l'Ecole Internationale de Monaco et les classes de Françoise Nicolas Barré. Les étudiants ont eu l'occasion d'explorer les expositions et d'exposer des œuvres d'art créées pour le projet en cours « World Water Flag » de Passion Sea, actif depuis 2019.

Le rassemblement a également présenté les idées de Patrick Blanc, biologiste et visionnaire pionnier du jardinage vertical en 1986. Le discours de Blanc a souligné l'applicabilité mondiale de l'architecture verte, quels que soient les défis géographiques ou climatiques.

La présence de SAS le Prince Albert II et de personnalités clés du monde de l'environnement et du design a souligné l'engagement de Monaco en faveur de l'innovation durable. Flowers4Art a non seulement célébré les solutions vertes, mais a également mis en valeur la détermination de la Principauté à prendre la tête de l'intégration de la nature à l'architecture urbaine.